

TOP NEWS

『なかよし(卒園児)キャンプ』に行ってきました！(8/20～22)

コロナ禍や悪天候で取りやめていた時期もあり、7年ぶりの2泊3日のなかよしキャンプ。小学3年生から中学2年生までの44人、大学生ボランティア8人と鳥取県の船上山へ行ってきました。今回のキャンプの目玉は、何といっても谷川探検(沢登り)。谷川探検や野外炊飯など、こどもたちは、自分たちで考え、自分たちの力で乗り越えました。これからも「自然が好き」なキャンプ人が増えますように…。



『かくれてしまえばいいのです』

～こどもたちの命を守る～

前号で、「ひのきカフェ(不登校児支援)」の記事を掲載しました(詳細はHPバックナンバーから)。最新の調査では、日本における小中高生の自殺者数は年500人を超えています。1週間に10人の命が失われていることとなります。特に2学期が始まるこの時期に多いと言われていています。こどもたちの命を守るためのいろいろな取り組みの一つに、「かくれてしまえばいいのです」があります。絵本作家ヨシタケシンスケさんの協力のもと、NPO法人ライフリンクが運営されています。あなたのそばに、苦しんでいるこども、生きづらさを感じているこどもがいるかもしれません。わたしたちにできることを、一緒に考えてみませんか。

ご相談は…

岡山こども協会こどもの居場所PJ

✉okk-chiiki@gaea.ocn.ne.jp



新着情報

さくらが丘建設工事情報

園舎解体に伴う仮設通路が完成し、8/25より使用を開始しました。斜面への転落防止と園舎解体時の安全確保のため白い壁に囲まれています。今後この壁をギャラリーにしたいという意見が浮上しています。また、このまっすぐな通路に愛称をつける予定です。



夏休みバス旅行

(あすなろこどもセンター編)

2クラブずつに2日に分けて、さぬきこどもの国へ行きました。少人数ならではの和やかな雰囲気の中、魅力的な遊具であそんだり、工房体験で製作活動をしたりと施設内を大満喫！スペースシアターでは天体について楽しく学ぶことができました。



夏休みバス旅行

(さくらが丘こどもセンター編)

行先はあすなろこどもセンターと同じです。珍しい遊具や科学工房など、リーダーを中心に話し合いながら、グループ単位で施設内を巡りました。こどもたちからは「もっとあそびたかった」という声も！

またひとつ、楽しい夏の思い出の1ページが増えました。



次号のトピック(予告なく変更する場合有)

●大人の絵本のすゝめ 他

【編集後記】

サポートスタッフとして、なかよしキャンプに参加しました。私の役割は後方支援なのですが、野外炊飯や沢登りになると、キャンプ魂に火が付き、どうしても出しゃばってしまいがちに…。さあ、来年は山か海か…。法人設立50周年記念なかよしキャンプで、富士山登山に挑戦したいという夢に向かって。

バックナンバー(「情報公開」の欄に掲載しています)

<https://okayamakodomokyokai.jp/overview>